

Chapitre 17

UN MONDE PRÈS DE CHEZ NOUS

Un Royaume éternel et invisible

Vous n'avez pas terminé d'être étonné. Maintenant vous serez émerveillés par d'autres révélations que nous retrouvons dans la Bible: *il y a d'autres mondes !* À date nous avons parlé beaucoup des choses concernant le passé, comment l'Éternel du peuple juif, qui est dans l'au-delà inaccessible, intervenait directement et vigoureusement dans leurs affaires et aussi directement dans les affaires des nations voisines. Cependant à l'instant que vous lisez ces lignes, présentement, ou est cet au-delà, qui est là, que s'y passe-t-il et comment y communique-t-on avec notre terre?

Réinstallons notre télescope, ajustons la lentille et regardons les choses cachées et invisibles au commun de mortels.

Nous constatons que les Autorités célestes dont la Bible parle, sont intemporelles et éternelles, c'est-à-dire qu'elles ne sont pas soumises au temps et conséquemment ne vieillissent pas. Une réalité qui est ... toujours la même ou presque ! N'est-il pas écrit concernant Jésus qu'*il est le même hier, aujourd'hui et éternellement*. Pour nous qui vieillissons et qui sommes entourés de gens et de choses qui vieillissent, cela est surprenant et agréable à savoir. David écrit dans le Psaume 93: *«Ton trône est établi dès les temps anciens. Tu existes de toute éternité»* et dans le Psaume 145: *«Ton règne est un règne de tous les siècles et ta domination subsiste dans tous les âges»*. Et Daniel: *«Son règne est un règne éternel et sa domination subsiste de génération en génération»* (Da 4). Paul écrit: *«car les choses visibles sont passagères, et les invisibles sont éternelles»* (2Co 4).

D'autres passages surprenants, dont celui-ci, provenant de Paul concernant Jésus: *«Il (Jésus) est l'image du Dieu invisible, le premier-né de toute la création. Car en lui ont été créées toutes les choses qui sont dans les cieux et sur la terre, les visibles et les invisibles, trônes, dignités, dominations, autorités»* (Col 1). Alors

clairement Jésus n'est plus ce simple homme qui a marché en Galilée, il est maintenant, et à tout jamais, *tout-puissant* et *immortel* ! Daniel a prophétisé ceci au sujet de Jésus, environ 500 ans avant sa naissance: «*On lui donna la domination, la gloire et le règne; et tous les peuples, les nations, et les hommes de toutes langues le servirent. Sa domination est une domination éternelle qui ne passera point et son règne ne sera jamais détruit*». Nous voyons encore une fois que ce Jésus occupe une place prépondérante, à la fois sur la terre et aussi au ciel.

Et nous comprenons aussi, selon le passage ci-haut, que ces choses sont non seulement intemporelles mais invisibles à nos yeux humains et néanmoins très réelles, car ça se passe dans un endroit, dans un monde qui existe réellement ! Et qui est séparé de notre monde, car Jésus affirme: «*Mon royaume n'est pas de ce monde*» (Jn 18).

Et ce monde n'est pas coupé du tout de notre monde visible: plusieurs témoins dans la Bible ont vu ces choses d'en haut, ou du moins en partie, et à partir de ce qu'ils en décrivent, je vais faire de mon mieux pour dresser un tableau descriptif de cet au-delà. Nous sommes dans le fantastique et aussi surtout dans le réel quoique invisible à nos yeux. Le fameux gaz incolore, inodore et invisible qu'est l'oxygène, ne soutient-il la vie depuis toujours? Pourtant personne n'a jamais vu ce gaz invisible qui est pourtant omniprésent.

Parfois je vais utiliser parfois des termes du XXI^e siècle pour compléter les descriptions.

Des témoins privilégiés qui ont vu et décrivent ce qu'ils ont vu !

Alors plusieurs ont vu des choses d'en-haut, et, non seulement ils les ont vu, mais ils les ont décrites, et parfois avec maints détails. Ainsi nous profitons de ces révélations aujourd'hui, dans ces précieux documents anciens de la Bible, qui ont été précieusement conservé durant des siècles afin que nous en bénéficions. Ce sont des documents publics et peu savent ces choses. Profitez-en ! C'est infiniment mieux qu'aller sur Mars, planète sans vie, car dans ce monde-là il y a beaucoup de vie ! Nous répertorions environ 100 personnes dans la Bible qui ont une ou des visions des choses d'en haut, et, même un homme, Jean, y est allé et est revenu décrire ce qu'il a vu. Tous ces gens qui ont eu des visions, ont en commun une foi inébranlable en leur Dieu. Ici je ne parle pas de ceux, et il y en a des centaines, qui ont été visités par un ange ou des anges comme Abraham.